

Sachkundiger Bürger Lüdemann spricht sich für die Einrichtung von zwei Kurzzeitparkplätzen aus. Abweichend vom Beschlussvorschlag der Verwaltung erachtet er eine Höchstparkdauer von einer ½ Stunde für ausreichend.

Ratsfrau Mäsgen und sachkundiger Bürger Höfel unterstützen ebenfalls den Beschlussvorschlag der Verwaltung mit der Modifizierung der Höchstparkdauer auf ½ Stunde.

Ratsherr Euskirchen regt eine Diskussion an, die Stellplatzanzahl von 2 auf 4 zu erhöhen.

Sachkundiger Bürger Dr. Lenke schlägt vor, zunächst Erfahrungswerte mit zwei Kurzzeitparkflächen zu sammeln und bei Bedarf, die Anzahl der Plätze zu erhöhen.

Der Vorsitzende lässt über den modifizierten Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.

Das Anliegen von Ratsherrn Euskirchen, die Anzahl der Stellplätze zu erhöhen, wird von der Verwaltung aufgenommen.